



## A Kiev, réunion du Saint Synode de l'Église orthodoxe d'Ukraine

Le 15 mars 2013, à la salle synodale de la laure de la Dormition des Grottes de Kiev, le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine a présidé une réunion ordinaire du Saint Synode de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Cette réunion a approuvé le comité d'organisation pour les cérémonies du 1025<sup>e</sup> anniversaire du baptême de la Russie, présidé par le métropolite Antoine de Borispol, chancelier de l'Église orthodoxe d'Ukraine. L'ordre des offices pour les festivités des 27 et 28 juin 2013 a également été établi. Les évêques diocésains de l'Église orthodoxe d'Ukraine devront préparer des festivités au niveau de leurs diocèses. Une distinction « 1025<sup>e</sup> anniversaire du baptême de la Russie » a également été instituée.

Il a été décidé que le métropolite Vladimir de Kiev adresserait une lettre au Président ukrainien V. Yanoukovitch, proposant des solutions aux problèmes des relations entre l'Église et l'état dans l'Ukraine contemporaine.

Il a aussi été décidé de s'adresser au nom du métropolite Vladimir de Kiev au Président de l'Ukraine V. Yanoukovitch, au chef du gouvernement N. Azarov et au chef de la Rada V. Rybak leur demandant d'empêcher l'adoption du projet de loi n°2342 élargissant la notion de « discrimination », permettant d'interpréter comme discrimination la position négative traditionnelle de l'Église sur l'homosexualité.

Un texte sur l'enseignement religieux dans l'Église orthodoxe ukrainienne a également été adopté.

Enfin le Synode a pris des décisions concernant les cadres, les monastères et les départements synodaux de l'Église d'Ukraine.